

Gerard de la Casa competirá en los dos certámenes de las Crèdit Andorrà GSeries 2018

Gerard de la Casa no faltará a la habitual cita invernal del Circuit Andorra - Pas de la Casa. Esta temporada, De la Casa duplicará su presencia en la pista ya que estará en la parrilla de la salida tanto de las GSeries como de las Gseries2.

Así pues, el piloto andorrano disputará las series matinales, las de las GSeries, al volante de un Mini Countryman y en las mangas vespertinas (GSeries2) a los mandos de un GIAND. En ambos casos,los técnicos de PCR Sport serán los responsables de la puesta a punto de los respectivos vehículos.

El pluricampeón de Cataluña de Montaña, ha tenido ocasión de llevar a cabo diferentes test, sobre todo al volante del Mlni, para conseguir tanto la mejor puesta a punto del vehículo como su adaptación a una mecánica con la que hace un par de temporadas que no compite. Este es su comentario: *Antes de iniciar la competición me gustaría reencontrar las mejores sensaciones al volante del MINI de PCR Sport. Es un vehículo que, según el estado de la pista, es muy competitivo y con el que sin duda tendremos la posibilidad de protagonizar buenas actuaciones y opciones a una mejor clasificación en las GSeries.*

Además Gerard repetirá por segunda temporada consecutiva al volante de un GIAND, la intención es mejorar la actuación de la pasada temporada: Lo vamos a intentar. Debo reconocer que el nivel de la parrilla del año pasado era de un gran nivel. Luchar por las posiciones de podio fue muy complicado. También es cierto que eran mis primeras carreras con el GIAND. Veremos que pasa.

El calendario de las Crèdit Andorrà GSeries 2018 consta de cinco pruebas todas a disputar en el Circuit Andorra - Pas de la Casa. Las fechas previstas son: el 27 de Enero, los 3, 10 y 24 de Febrero y el 3 de Marzo.

Queda claro pues, que las hostilidades en las instalaciones del trazado andorrano se iniciarán durante la última semana de Enero. El viernes, día 26, se disputará la conocida como G0, jornada de test antes del inicio de la competición, mientras que durante la jornada siguiente el crono se pondrá en funcionamiento y se otorgarán los primeros puntos en las respectivas clasificaciones provisionales, GSeries y GSeries2.

Servicio de prensa.